

Pressemitteilung

05.07.2019

Daalmann stellt sich für das Projektgeschäft in Deutschland neu auf. Thomas Meyer ergänzt zukünftig das Team um Henry und Jan Daalmann.

Der Ort Uelsen in der Grafschaft Bentheim ist in der Campingbranche nun schon über 50 Jahre bekannt für den Vertrieb von Mobilheimen und Chalets. Mittlerweile wird das Unternehmen in dritter Generation von Henry Daalmann und Sohn Jan geführt. Unterstützt werden die beiden zukünftig vom ehemaligen Arcabo Projektmanager Thomas Meyer. Er wechselt zum 1. August zu Daalmann und wird zukünftig den Bereich Geschäftskunden Vermietprojekte und Marketing verantworten. „Das Vermietgeschäft mit Chalets, Mobilheimen und Glamping Zelten ist weiter stark am Wachsen. Mit unseren Partnern Adria Home und Arcabo stellen wir sicher, für jedes Projekt auch die richtige individuelle Lösung anbieten zu können.“ erklärt uns Thomas Meyer.

Das Safariland in Stuckenbrock setzt auf Daalmann

Die Daalmann Mobilheime GmbH vertreibt in Deutschland exklusiv die Produkte der slowenischen Marke Adria Home. „Die Marke Adria steht für individuelles Design, hohe Qualität und Top Service. Merkmale mit denen wir uns bei Daalmann identifizieren. Speziell für den Nord-Europäischen Markt hat Adria Vermietobjekte entwickelt die in Puncto Qualität, Design und Wärmedämmung neue Maßstäbe setzen.“ erläutert Jan Daalmann die Kooperation mit Adria. Erst in diesem Jahr hat das Unternehmen unter anderen knapp 40 individualisierte Vermietobjekte für das Safariland in Stuckenbrock entwickelt und geliefert.

Auf dem Caravan Salon 2019 mit Adria Chalet nach EnEV gebaut

Auf dem Caravan Salon vom 30.08. bis 08.09.2019 in Düsseldorf (FG 12 / 12-02) präsentiert Daalmann das neue Adria Model „Aurora“ welches standardmäßig nach deutscher Energie Einsparverordnung (EnEV) gebaut wird. Damit wird Adria den stetig steigenden Ansprüchen der Kunden in Deutschland und Nord-Europa gerecht. Nachhaltigkeit und Klimaschutz sind auch im Bau von Chalets wichtige Aspekte.

Neben den Mobilheimen baut Adria auch besonders hochwertige Glamping Zelte, Modular- und Floating Homes. In der Vermietung haben sich Glamping Zelte zu echten Rennern entwickelt. Zelte werden komplett vorgefertigt ausgeliefert und sind in wenigen Stunden Auf-/Abgebaut. Neben dem Model Aurora wird auf dem Caravan Salon auch das Glamping Zelt „Boutique XL“ ausgestellt. Dieses dient aktuell als Kulisse für eine große deutsche TV-Produktion.

Beratung von Camping- und Ferienparkbetreibern

Ein besonderer Schwerpunkt im Tagesgeschäft bei Daalmann ist die Projekt-Beratung. Gemeinsam mit dem Kunden werden Konzepte entwickelt und umgesetzt. „Ganz besonders viel Wert legen wir auf die richtige Beratung unserer Kunden. Wer mit Vermietobjekten Geld verdienen möchte, muss viele Punkte im Vorfeld berücksichtigen. Wir entwickeln mit unseren Kunden, Konzepte die funktionieren“ erklärt Henry Daalmann, Senior Chef des Unternehmens.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:

Pressekontakt:

Jan Daalmann
Tel. 0 59 42 / 19 66
www.daalmann.com